
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 令和元年１０月１７日       午前１０時００分 ～１１時００分 
開催場所 セラトピア土岐 ３Ｆ  小会議室 ２室 
出席議員 代表者  山田 正和 司会者  加藤 辰亥 
 報告者  髙井由美子 記録者  髙井由美子 
参加人数 土岐市生活学校代表 金山 富士子さん他 ７名 
報告内容 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１．議会改革特別委員会活動報告   小栗 恒雄 
２．行財政改革特別委員会活動報告   楓 博元 
３．土岐市生活学校の活動報告    ビデオ（５分） 
  昭和４７年土岐市生活学校創設 
  ・廃食油回収、牛乳パック、ペットボトル作業 
  ・夏休み親子河川水質調査（土岐川） 
  ・「街のにぎわいづくり」視察 
  ・環境を学ぶ県外研修会 
  ・行政との対話集会 
  ・高齢者サロン 
  ・放課後教室出張講座 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○困り事が有るとき、どこへ相談したら良いか分からず、地元の市議に相談

した事で解決できたことから安心でき、住み易くなると感じた。 

○老人と子どものふれあいの場として、放課後教室などの活用を考えて頂き

たい。 
○総合病院に内科がなくなると聞くがどうか。 
○高齢者の自動車運転免許証の返納後の公共交通機関の確保、市民バスの本

数や路線の拡充を考えて頂きたい。 
○市立総合病院の医師不足により、病院のはしごが起きている、高齢化社会

に向けて、弱者対策、駅前の活性化など議会として一歩先を見た議論を期

待する。 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
令和元年１０月２８日 
土岐市議会議長  山 田 正 和 様 

行革班   代表者  楓 博 元   



議会報告会実施報告書 
ご意見 
 
 
 
 
議員意見 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○商店街利用者の為の無料駐車場を他の目的での長時間利用やごみの放置

で困っている。 
 観光という観点でごみのポイ捨て禁止条例の策定はできないか提案する。 
 
 
○公共交通バスの拡充については、乗降客が少なく、市としても苦慮してい

る。 
○現在、駄知町で町費と市費を出し合い、町内一周をするバスを試験的に走

らせている。 
 バス内に広告の中吊りをしたり、スポンサーを募ったり、工夫をして運営

している。 
○デマンドタクシーなども利用して頂きたい。 
○総合病院に内科が無くなるということは有りません。 
 医師不足は現実にありますが、市民の皆さんの中には誤解をしてみえる方

があります。 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
令和元年１０月２８日 
土岐市議会議長  山 田 正 和 様 

行革班   代表者  楓 博 元   


